Jnterview do docteur Georges Mounayer réalisée par Monsieur Jean Claude Darrigaud Prêtre et Journaliste à Antenne 2 Paris et extraite du film cassette video monté par lui

me (19) soute

Question : Dans quelles circonstances vous avez pu constater ces stigmates sur les mains de la jeune femme ?

Reponse : J'étais de passage dans le quartier Soufanieh, alors j'ai voulu visiter la Vierge j'étais en train de prier, alors on m'a appelé de la chambre à côté où se trouvait la dame Mirna Alakhrass, alors j'ai vu abouna Zehlaoui qui m'a montré les mains et les pieds de cette dame.

: Comment étaient ils ses mains et ses pieds ?

J'ai trouvé sur la surface des deux mains une tâche d'une épaisseur d'un demi centimètre et d'un contour de deux trois centimètres d'une rougeur qui rappelle le sang, un pou bosselée comme la framboise, et sur le pied la même chosc des deux côtés.

: Et alors qu'est ce que vous avez observé ?

En observant cette chose la couleur de la tâche rappelle le sang ainsi que la boursouflure de la tâche, alors je demandais au père Zehlaoui de faire un examen de cette tâche par un laboratoire pour voir si c'était du sang. J'étais appelé une seconde fois et j'ai vu les mêmes tâches sur les deux mains et sur les pieds avec comme un écoulement allant de cette tâche au bord de la membre, et j'ai vu par la même occasion sur la poitrine de la dame deux taches rougeâtres de même couleur qui rappellent également le sang.

: Est-ce que c'était des blessures ?

Ce n'était pas une blessure parce que deux jours après je suis parti au même quartier avec ma femme et j'ai voulu voir la blessure, alors j'ai regardé les deux mains et je n'ai pas trouvé que la peau était normale tout à fait normale mais derrière la peau comme derrière une vitre il y avait une tache rougeâtre rosée.

: Est-ce qu'une cicatrisation, docteur, médicalement, peut se faire en 48 heures ?

C'était pas une cicatrisation et c'était pas une blessure, il n'y avait aucune égratignure. La peau était tout à fait saine c'était comme je vous dirais un parchemin derrière ce parchemin il y avait la tâche rosatre.

: Et au cas ou ça aurait été,une blessure peut se cicatriser en 48 heures ?

Non, non, non, pas du tout.

: Il y a certains cas de maladies mentales notamment d'hystérie qui provoquent des phénomènes de ce genre, quel est votre avis médical sur l'état mental de Mirna ?______

Moi, madame Mirna était tout à fait consciente et calme il n'y avait aucun symptôme nerveux on lui parlait elle répondait très calmement. Je lui dis montrez-moi vos malns elle les montre elle était tout à fait calme.

: Et qu'est-ce que vous pensez de son état mental en général ?

Je ne peux pas dire parce que je ne connais pas son état mental. Je l'ai vue deux ou trois fois, mais d'après ce que j'ai dit,on m'a dit que c'est une femme tout à fait normale.

: En tant que médecin, face à des phénomènes de ce genre, quelle est votre réaction ?

Ma réaction est de faire les examens nécessaires pour voir si c'est du sang et puis c'est une chose qui n'est pas normale,qui est surnaturelle.